

Ha cumplido sus diecisiete años de existencia

El Campus Tulcán sigue avanzando con paso firme ampliando su oferta académica



Foto: Luis Viveros

Campus Tulcán. El edificio fue modificado con modernas estructuras y equipamiento.

En el año de 1996, con la administración de los Misioneros Identes, la PUCE-SI Campus Tulcán inicia una nueva etapa de vida institucional.

Lograr tener un propio Campus Universitario y crear nuevas carreras fue el objetivo que impulsó a los Misioneros a buscar el apoyo de los Gobiernos Seccionales y la Diócesis de Tulcán.

Así, hoy la PUCE-SI cuenta con su propio Campus, con instalaciones modernas, donde la inversión de la universidad es en laboratorios de computación, biblioteca y con una oferta académica que va acorde a la realidad de la Provincia del Carchi.

En el 2004 se aprobaron en el CONESUP dos nuevas carreras. Diseño Gráfico, se inició en el periodo académico de septiembre 2004 a febrero 2005, y Comunicación Social

iniciará posiblemente en el periodo septiembre 2005 - febrero 2006.

Gracias al prestigio que tiene la PUCE-SI Campus Tulcán las instituciones, organizaciones y gremios buscan el apoyo de la Universidad, para realizar capacitaciones, trabajos de investigación, a través de convenios y contratos.

Entre los que podemos citar, están los convenios con la Cámara de Comercio, con el Gremio de la Construcción 15 de Mayo, con los Agentes

de Aduanas, y el convenio para apoyar el plan de Desarrollo Provincial con el Gobierno Provincial del Carchi, firmado en noviembre de 2004.

La Pontificia Universidad Católica del Ecuador Campus Tulcán, está presente en la provincia del Carchi 17 años, formando integralmente a hombres y mujeres como profesionales de alto nivel que aportan

positivamente a la provincia y al País. La capacitación se extiende por medio de su Unidad de Servicios Empresariales a los gremios, instituciones, empresas con programas de mejoramiento de gestión empresarial, liderazgo y motivación, creación de microempresas, a nivel de toda la provincia del Carchi.

Nuestras metas son apoyar la investigación aprovechando las alianzas que tenemos entre instituciones, involucrar a los estudiantes en nuevos proyectos a favor de la comunidad, y seguir involucrados en las organizaciones locales a las que pertenecemos, como la Agencia de Desarrollo Empresarial de las Naciones Unidas ADES, el Consejo de Competitividad de la Provincia y el Comité Provincial del Carchi, respondiendo con acciones concretas al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del norte del País.

Mónica Salazar
Gerente de la Unidad de Servicios Empresariales PUCE--SI CT

Nuestros profesionales están ubicados en puestos gerenciales y de alta responsabilidad demostrando así que su preparación académica fruto de su esfuerzo y el de los Docentes responde al mundo laboral.